

新年度のスタート！大切な学級づくりの時期です。

4月19日の今年度初めての学習参観には、多くの保護者の方に来校いただきありがとうございました。お家の人の方をしきりに気にする子どもの姿も、年度当初の参観ならではの微笑ましい光景です。保護者の皆様も熱心に参観していただき、関心と期待の高さを感じました。また、4月22日から、家庭訪問を実施しています。希望のご家庭には、懇談をさせていただきながら、地域の様子、通学路の確認等をさせていただいております。このように、4月は年度当初の様々なことを行う関係上、下校時刻等の変則的な日が多くあり、通常の時程になるのは5月の連休明けになります。この時期に、じっくりと各学級で学習に取り組み、学習規律や学級でのつながり等の学級づくりがしっかりと行います。子ども達にとって大切な新年度の学校生活の基礎をしっかりと定着させていきたい時期です。これまでは、ここから運動会の練習が本格的に始まっていました。運動会練習の時間が時程に組み込まれ、何気ない日常の学校生活というわけにはいきません。そのために本校では、運動会をこの時期ではなく秋の開催としています。春開催の学校もあり、それぞれに一長一短がありますが、この5月にしっかりと子どもと向き合い、学校生活の基盤となる学級づくりをしっかりと取り組んで参ります。ご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。(校長 伊瀬)

◎ 人権・同和教育担当より ◎

川島小学校の人権・同和教育目標は、

- ・ 差別をしない、差別を許さない、強い信念をもった児童を育てる。
- ・ 互いの人権を尊重し相手の立場に立って考え、助け合える児童を育てる。

です。三つの合い言葉「正しく 強く 和やかに」とともに、素敵な心が子どもに根付くよう支援していきたいと思ひます。(納田)

◎ 連休中の生活について ◎

新年度が始まり、1ヶ月が経ちました。子どもたちは新しいクラスに慣れ、授業で集中して課題に取り組んだり、休み時間に友だちと遊んだりして、元気一杯過ごしています。1年生も新たに加わり、子どもたちの明るい声が毎日学校に響いています。そろそろ疲れもたまってきたことと思ひます。連休中は以下の事に気をつけながら、しっかりと休養してほしいと思ひます。(水澤)

<遊びについて>

- 外出するときは、必ず、行き先・用件・帰宅時刻・友だちの名前を言ってから出かけるように声かけをお願いします。
- 午後5時には帰宅することや、午前中や夜間の子どものみでの外出はしないように**約束しましょう。
- 自転車は交通マナーを守って乗るよう、お声がけください。

<インターネット、ゲーム、メディアの使用について>

「ゲーム依存」や「メディア依存」が社会問題となり、川島小学校でも対策を続けています。子どもたちの心身の健康と安全を守るために、**ご家庭での使い方のルール**をもう一度ご確認ください。また、トラブルを避けるため、スマートフォンなどを通して、どのような人とどのような内容で連絡を取り合っているかについて、ご家庭で把握してほしいと思ひます。



川島小学校ホームページ

ホームページから、川島だよりやPTAだよりなどが見られます。左のQRコードを、スマートフォンやタブレットのカメラ機能による認識、または、以下のURLをブラウザに入力するなどの方法でご覧ください。

<http://www.edu-tens.net/syoHP/kawasimaHP/>

